
                                            1ère Compagnie de tir à l’arc d’Annemasse 

Réunion de bureau du 22 juin 2020 

Présents : Richard CORDEAU, Jack AURAIX, Agnès CLOT, Patrice BARA, François CERVO, Adrien 

GARCIA, Marc DEMARS. 

Excusé : Anthony CORNIER 

Absente : Karen VIAL 

Richard nous parle de la réunion des présidents à laquelle il a assisté : 

Sur 12 clubs présents certains ont repris une activité mais suivant des protocoles très variés. 

Principaux sujets débattus : 

- Suite à des incidents à connotation sexuelle en Bretagne, tout encadrant non professionnel 

devra présenter un extrait de son casier judiciaire. 

- Le renouvellement des licences en ligne est relancé 

- Des compétitions devraient pouvoir être organisées fin juillet, début août. 

- Prévoir une passerelle entre le milieu scolaire niveau CM1/CM2 et les clubs. 

Le forum des clubs sportifs est toujours prévu le 5 septembre 2020 mais on ne sait pas encore dans 

quelles conditions en particulier pour les initiations. Actuellement 20 clubs sont inscrits. Des prises de 

licence seront organisées dans notre bureau. 

Pour démarrer la nouvelle saison on pourrait organiser au terrain le 30 août 2020 une journée buffet 

canadien avec prises de licence. 

Etat du terrain : 

Les cibles sont en mauvais état avec 2 cibles mobiles à réparer et un renouvellement de toutes les 

autres cibles serait souhaitable. 

Il faut demander à Bernard BARATAY un devis pour les cibles. 

Prévoir également un devis pour des mousses. 

Pratique en juillet : 

On pourrait maintenir des cours pour les tireurs équipés ou prévoir un stage sur une semaine. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 9h15. 

 

Le secrétaire Marc DEMARS                                                     Le président Richard CORDEAU 

 


